

Biqualification ski-bois : la promo 2024 portera le nom de Thevenard



La vingtaine d'élèves intégrant la biqualification bois-ski a reçu son matériel. Photo Le DL/Marc Morbelli

Les élèves de terminale de la promotion Pierre Vaultier en biqualification ski-bois au lycée Alpes et Durance ont passé le lambeau à la promo 2024. Laquelle sera parrainée par l'ultra-traileur Xavier Thevenard.

Vendredi 29 novembre, c'était la 16^e cérémonie d'intégration des élèves en biqualification bois et ski du lycée des métiers Alpes et Durance. La promotion 2024 a reçu son matériel de ski financé par la Région Paca.

« La biqualification bois-ski prépare, en quatre ans, les jeunes simultanément au bac de technicien constructeur bois ou technicien menuisier agenceur et au diplôme d'Etat de ski alpin ou nordique », expliquent le proviseur Jean-Clau de Juvigny et le coordonna-

teur multi-activités Julien Villard. Ils poursuivent : « Par cette initiative, le lycée souhaite partager avec les futurs bacheliers et aspirants moniteurs l'image d'excellence de la formation portée dans un moment solennel avec ce passage de flambeau symbolique entre anciens et nouveaux élèves. »

Ils iront en Suisse en 2027

Afin de mettre en condition la vingtaine d'élèves de la promotion 2024, tout un cérémonial bien rodé était orchestré par les élèves de terminale de la promotion Pierre Vaultier. Puis, ce fut le moment de la présentation du parrain de cette promotion avec la diffusion d'une vidéo. Il s'agit de Xavier Thevenard, ultra-traileur de haut niveau et moniteur de ski

de fond. Il a notamment remporté trois fois l'Ultra-trail du Mont-Blanc.

Les projets récents et à venir ont été présentés comme la fabrication de ski en bois, la conception d'une application de réalité virtuelle en ski en collaboration avec la station des Orres, la fédération française de ski et différents professionnels, le trek nordique dans le Vercors avec Charlotte Bouchard et Fabien Da Cruz.

Les élèves participeront à l'organisation de la Coupe d'Europe de ski alpin à Orcières Merlette en janvier et en point d'orgue, en 2027, ils iront aux championnats du monde de Crans Montana (Suisse). Ils seront alors en terminale et devront, à leur tour, passer le flambeau à une nouvelle promotion.

• Marc Morbelli